



Mateo Rivero

Redacción editorial



---

## El Colegio San Ildefonso y su vínculo histórico con la lotería de Navidad

La Lotería de Navidad en España representa uno de los eventos más esperados y arraigados en la tradición festiva del país. En medio de la **expectación** y la ilusión de millones de personas, la participación de los niños del **Colegio San Ildefonso** se ha convertido en una de las características más icónicas de este sorteo, trascendiendo el mero acto de anunciar números premiados para convertirse en un símbolo de la **Navidad** española.

El Colegio San Ildefonso, situado en el corazón de Madrid, tiene sus raíces en el siglo XV y ha mantenido una presencia significativa en la educación y la cultura de España a lo largo de los años. Sin embargo, su asociación con la **Lotería de Navidad se remonta al siglo XIX**.

La historia cuenta que hacia **1812**, cuando el Estado español decidió implementar un sistema de lotería para la recaudación de fondos públicos, se eligió al Colegio San Ildefonso para llevar a cabo el sorteo. La razón de esta elección podría estar vinculada a la **reputación y la calidad educativa de la institución** en ese momento.

La tradición de que los niños del colegio canten los números premiados se originó en esos años y ha perdurado hasta la actualidad. En un ritual lleno de emoción, los estudiantes extraen las bolas con los números ganadores de los bombos y, de manera alternada, cantan los números y los premios c ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |